

Österr. Meisterschaften der Nachwuchsklassen

28.07 2022 – 31.07.2022 / ENNS

SCHWIMMEN

Vier Medaillen für ESV

Erfolgreiche österreichische Nachwuchsmeisterschaften in Enns für die St. Pöltner Schwimmtalente.

VON CLAUDIUS STUMPFER

Die jungen ESV-Talente, Patricia Schneider, Lorena Schweda, Lucas Pavlansky und David Pfeffer, konnten bei den österreichischen Meisterschaften in Enns ihr Können unter Beweis stellen.

Am erfolgreichsten war Pavlansky, der mit sensationellen persönlichen Bestzeiten mit einer Silbermedaille über 200-m-Freistil, sowie einer Bronzemedaille über 100-m-Freistil nach Hause fuhr. „Lucas, Lorena und Patricia konnten sich bei allen Bewerben fürs Finale qualifizieren und gehören mittlerweile zur nationalen Spitze“, freut sich Coach Nina Schwarz.

Dies zeigte Schneider, die abermals über die 200-m-Rücken mit Rang drei zuschlagen konnte. In gleich drei Bewerben (jeweils 100 Meter Schmetterling, Freistil und Rücken) wurde sie außerdem knapp Vierte, was ihre Vielseitigkeit beweist.

Schweda zeigte ihr Können bei diesem Wettkampf über die Kraul-Strecken, wurde Dritte über 200 Meter, Vierte über 400 und Fünfte über 100 Meter.

Während es für die drei Jüngeren in die Sommerpause geht, nimmt Schweda nächstes Wochenende noch an den österreichischen Staatsmeisterschaften teil.



▲ Patricia Schneider, Lorena Schweda, Lucas Pavlansky und David Pfeffer (v. l.) mit Trainerin Nina Schwarz (Mitte) stellen bei den österreichischen Meisterschaften in Enns ihr großes Talent unter Beweis.
Foto: privat